

VOLKSWAGEN

DE MÉXICO

La importancia de impulsar el bienestar emocional desde el aula con primeros auxilios psicológicos

- € *De acuerdo con datos oficiales, actualmente uno de cada siete jóvenes de 10 a 19 años de edad enfrenta un padecimiento mental y la mayoría de ellos no son diagnosticados ni tratados adecuadamente.*
- € *Volkswagen de México y World Vision capacitaron en Primeros Auxilios Psicológicos a 127 docentes de ocho planteles educativos en el municipio de Coronango, Puebla, donde la compañía tiene su planta de producción.*

Puebla, Pue. 13 de febrero de 2024. – Es considerada por los expertos médicos como “la otra pandemia”, silenciosa y devastadora; presente en el día a día, y que a menudo solemos obviar sus efectos; sin embargo, las afectaciones a la salud mental de las personas se han posicionado como un desafío global, convirtiéndose en un problema de salud pública y en la agenda pendiente en todos los frentes; sobre todo, entre los jóvenes, el sector más vulnerable en la actualidad.

La Organización Mundial de la Salud (OMS) define a la salud mental como un estado de bienestar en donde el individuo es consciente de sus propias capacidades, puede afrontar las tensiones de la vida diaria, además de ser productivo y contribuir con su comunidad. No obstante, y de acuerdo con [datos oficiales](#), actualmente uno de cada siete jóvenes de 10 a 19 años de edad enfrenta un padecimiento mental; la mayoría no son diagnosticados ni tratados adecuadamente.

“Ante este fenómeno, las empresas juegan un papel cada vez más crítico como parte de su responsabilidad social y corporativa. Por ello, es clave que desde las organizaciones del país se coadyuve a impulsar el bienestar emocional de los jóvenes en las comunidades en las que tienen presencia. Hoy, los primeros auxilios ya no sólo deben ser físicos, también debe considerarse la ayuda psicológica, donde adultos, líderes comunitarios, padres de familia y docentes deben jugar un papel protagónico como transmisores de conocimiento y experiencias que muestren esperanza en el futuro para los jóvenes del país”, explicó **Alea Lozada Canudas, Directora de Comunicación Corporativa y Estrategia de Volkswagen de México.**

Así, el corporativo ha implementado esfuerzos por promover la salud mental y emocional entre los estudiantes de secundaria y bachillerato en las comunidades vecinas a su planta de producción en Puebla. Y de la mano de la organización World Vision —que apoya a niñas, niños y adolescentes en situaciones de vulnerabilidad—, la compañía realizó una capacitación en Primeros Auxilios Psicológicos para docentes de las escuelas del municipio de Coronango, los pasados 1 y 2 de febrero en las instalaciones del DIF.

Durante la jornada, 127 docentes de ocho planteles educativos adquirieron técnicas y estrategias efectivas para ayudar a los estudiantes que han experimentado situaciones traumáticas o estresantes, o bien algún trastorno que ha afectado su salud mental.

La acción fue posible gracias al programa “Un día para el futuro”, que está dentro de las acciones de Responsabilidad Social “Por Amor a México” que forman parte de Volkswagen de México. Los colaboradores de la armadora alemana donaron un día de su salario; además, la empresa llevó a cabo un proceso de *matching fund* para sumar fondos correspondientes. Los recursos obtenidos se destinaron a la implementación de movimientos como “El Reto” y “Visión Joven”.

“El Reto”

Se enfoca en ayudar al desarrollo de habilidades socioafectivas en adolescentes de 12 a 15 años. Esto mediante la capacitación del personal docente en herramientas básicas para sensibilizar, fomentar el mutuo respeto y la convivencia sana que permitan el desarrollo de las potencialidades de los estudiantes en un entorno de seguridad emocional, y una comunidad de paz en las instituciones educativas.

“Visión Joven”

Promueve el desarrollo de habilidades para la vida en jóvenes de 18 a 24 años vulnerables mediante capacitación integral para el trabajo con formación humana. Este programa apoya a los jóvenes en la construcción y seguimiento de sus planes de vida y carrera, e incentiva su crecimiento académico, empleabilidad e iniciativa de emprendimiento.

“En Volkswagen de México sabemos que el bienestar emocional es fundamental para un desarrollo sano de nuestras comunidades, sobre todo en el contexto escolar, por eso nuestra colaboración con World Vision refleja el compromiso con el crecimiento integral de los jóvenes. Entendemos que capacitar a los maestros de manera efectiva en primeros auxilios psicológicos no solo es una inversión en el bienestar presente, sino también para generar una sociedad más próspera y solidaria en el futuro, donde la responsabilidad social vaya más allá de los resultados de negocio”, concluyó **Lozada Canudas**.

-o0o-

Sobre [Volkswagen de México](#)

Las oficinas corporativas de Volkswagen de México, así como la Planta de vehículos se localizan en el Estado de Puebla, a 120 km al sureste de la Ciudad de México, donde se manufacturan los modelos Jetta, Tiguan (versión larga) y Taos. Esta fábrica, que inició sus operaciones en 1967, es una de las más grandes del Grupo Volkswagen y cuenta con todos los procesos necesarios para la fabricación de vehículos, desde el estampado hasta el ensamble final. En enero de 2013, en Silao, inició operaciones la Planta de Motores Guanajuato. Asentada sobre una superficie de 60 hectáreas, en ella se producen el motor EA211 y la tercera generación de motores EA888 para la producción de vehículos del Grupo Volkswagen en Norteamérica. Como jugador clave en la estrategia de Volkswagen a nivel mundial, en 2023 Volkswagen de México registró una producción de 349,227 vehículos en la planta de Puebla y más de 430 mil motores ensamblados en la de Guanajuato.

Las marcas del Grupo Volkswagen: Volkswagen, Volkswagen Vehículos Comerciales, SEAT, CUPRA, Audi, Bentley y Porsche, comercializaron durante el 2023 un total de 149,936 vehículos en el mercado mexicano.

Como resultado de su compromiso con el bienestar con su comunidad, ha sido reconocida entre “Los Mejores Lugares para Trabajar” por el Great Place to Work Institute (GPTW), “Mejores Lugares para Trabajar LGBTQ+ 2024” por la fundación Human Rights Campaign (HRC) y como Top Employer 2024 por Top Employer Institute por noveno año consecutivo. La Armadora fue distinguida por Merco en 2023 como la empresa con mejor

INTERNAL

reputación corporativa en el sector automotriz. Entre sus acciones de sostenibilidad, sociales y de gobierno corporativo (ESG) figuran “Way To Zero”, estrategia global que tiene el objetivo de alcanzar la neutralidad de carbono (CO₂) para 2050; “Por amor a México” y “Un día para el Futuro”, enfocados al impulso de la niñez, a fortalecer los vínculos comunitarios y de biodiversidad a través de proyectos colaborativos con más de 300 fundaciones. Para conocer más visita: www.vw.com.mx

Síguenos en:

Facebook: <https://www.facebook.com/VolkswagenMX/>

Instagram: <https://www.instagram.com/volkswagenmexico/>

X: https://twitter.com/volkswagen_mx

LinkedIn: <https://www.linkedin.com/company/volkswagenmx/>

Contacto para prensa

René Saldaña Cortés

Comunicación Externa | Dirección de Comunicación Corporativa y Asuntos de Gobierno | Presidencia | Volkswagen de México

rene1.saldana@vw.com.mx

another

Ahtziri Rangel | Sr. PR Another

ahtziri.rangel@another.co